

Wildland Fire



www.doenges-online.de

 **dönges**
WIR HABEN DAS ZEUG!

Pflegehinweis

Bestimmung: Nutzung im Feuerwehrdienst.

Lagerung: Lagern Sie die Handschuhe in einer trockenen und dunklen Umgebung bei einer Temperatur zwischen 10 °C und 25 °C.

Wartung: Entfernen Sie groben Schmutz nach jedem Gebrauch. Zum Beispiel mit einer weichen Bürste oder unter fließendem Wasser. Handschuhe nicht bleichen. Flüssigwaschmittel verwenden. Bei 40 °C im Kurzprogramm waschen. Nach dem Waschen den Handschuh in Form bringen. Hierzu führen Sie Ihre Hand in den Handschuh ein und bewegen diese im Handschuh. Nicht auf Wärmequellen trocknen, keinen Wäschetrockner verwenden. Langsam auf Trockenständern mit Umluft in vertikaler Position mit den Fingern nach oben trocknen.

Prüfung und Verwendbarkeit von Handschuhen: Führen Sie nach jedem Gebrauch eine Sichtkontrolle durch, die vor allem darin besteht, die Nähte und den Handschuh auf eventuelle Risse im Material zu kontrollieren. Wenn Sie den Handschuh so stark beschädigt vorfinden, dass der Schutz der Hände nicht mehr gewährleistet ist, entsorgen Sie ihn sofort. Führen Sie diese Kontrolle selbst durch.

Kein Handschuh kann 100%igen Schutz bieten.

Seien Sie bei allen Aktivitäten vorsichtig!



EN 388



EN 407

EN ISO
21420



Maintenance instructions

Purpose: For the work of firefighting rescue units.

Storage: Store the gloves in a dry and dark environment at a temperature between 10 °C and 25 °C.

Maintenance: Remove coarse dirt after each use. Wash gloves thoroughly, do not bleach. Use a liquid detergent. Wash at 40 °C on a short programme. After washing, insert the hand into the glove and shape. Do not dry on heat sources, do not use a tumble dryer. Dry slowly on drying racks with circulating air in a vertical position with fingers up.

Inspection and serviceability of the gloves:

After each use, carry out a visual inspection, which consists mainly of checking the seams and any tears in the material. If you find damage to the glove to such an extent that you cannot ensure protection of the hands, dispose of it immediately. Carry out this check yourself.

**No glove can provide 100% protection.
Be careful in all activities!**



DÖNGES GmbH & Co. KG

Dönges-Straße 1
D-42929 Wermelskirchen

Fon +49 2196 9756-112

Mail feuerwehr@doenges-online.de

www.doenges-online.de